

# *Chávez que siempre renace*

## *(+Fotos)*

---



**Chávez que siempre renace**

*por Dalia Reyes Perera*

A doce años de la desaparición física de Hugo Chávez Frías, el eterno Presidente y líder de la revolución Bolivariana y de esta América Nuestra renace cada día.

Ahí está él, cantando, hablando con su pueblo en todas partes, riendo, haciendo bromas, pensando en el futuro y el bienestar de su gente, refundando esta América Nuestra con Fidel, bajo los preceptos de Martí y Bolívar.



### Chávez renace

Se le ve frente a un micrófono de una emisora de radio o un estudio de televisión, o ante una concentración gigante y roja, o en cualquier espacio de la arena internacional donde jamás le tembló la voz para decir verdades. Anda cabalgando por las llanuras junto al General Maisanta, por sabanas y elevaciones con Sucre, Páez y Zamora, y tantos próceres, o en una barca por el Río Orinoco, o tal vez, abrazando a una niña indígena.



**Fidel y Chávez**

Hugo Chávez Frías renace cada día, regresa este 5 de marzo, en una Patria que reverdece y resiste tempestades para defender su libertad. Quizás una de sus obras más hermosas, donde está su presencia más vital, es en la Misión Barrio Adentro, un sueño acariciado por él junto al Comandante en Jefe Fidel Castro y que vio la luz hace 22 años en el mes de abril.



**Doctora Laura Margarita González Valdés**

La Doctora Laura Margarita González Valdés, especialista en Medicina General Integral y en Higiene y Epidemiología, es hoy la Jefa de Despacho del Jefe de la Misión Médica Cubana en Venezuela. Era muy joven y fue de los primeros tres médicos en avanzada que llegó a patria bolivariana para comenzar un proyecto de luz, que trajo la salud a todos los parajes de esta tierra de gracia.

“Lo que se logró en el año 2003 con la Misión Barrio Adentro fue trascendental, sobre todo para la gente más pobre, más necesitada y ese amor de Chávez y su interés por ayudar, por mejorar el estado de salud de su pueblo, siempre lo vamos a tener presente, Chávez es un paradigma en todo el mundo”, enfatiza la experta.

Más adelante dice emocionada y con la voz entrecortada “Su partida fue un golpe muy duro, muy triste, pero lo recordamos cantando, bromeando, riendo, fue como hijo de Fidel y dejó una gran impronta para ambos pueblos”.



**Doctora Darling Marín de Ramírez**

La Doctora Darling Marín de Ramírez, Presidenta de la Fundación Barrio Adentro, sabe de un legado que hoy permanece intacto en los nuevos profesionales de la salud cubanos y venezolanos, gracias a las huellas de Chávez.

Ella agradece a Cuba su formación y también la satisfacción de beber en la savia que dejaron dos grandes hombres de nuestro continente, porque en su criterio “nos hemos esforzado en fortalecer ese convenio que nació con el Pacto Sandino, impulsado por dos grandes líderes, los Comandantes Chávez y Fidel decidieron hace 22 años fundar Barrio Adentro, y desde entonces, hemos atendido a millones de hombres y mujeres de Venezuela, hemos salvado vidas, estamos presentes en cada territorio con la prevención y promoción de salud como nuestras brújulas”.

Por otra parte, puntualiza que “también hemos formado miles de profesionales gracias a este convenio, todos nosotros somos producto de ese convenio que impulsaron esos dos líderes, a favor de nuestro pueblo. Yo soy una mujer diferente, feliz, todo eso gracias a Fidel y Chávez”.



**Doctor Erick Ramírez**

Así piensa también el Doctor Erick Ramírez, Director del Centro de Salud integral “Salvador Allende” en Caracas, quien reconoce que “gracias a la visión de Chávez y Fidel para dar atención a los más necesitados, hemos extendido la atención en las ciudades, en los barrios, en las comunidades más alejadas, todo ello logró consolidar nuestro sistema de salud”.



**Doctor Omar Cuberos**

Por su parte, el Doctor Omar Cuberos, neurocirujano, Director Nacional de Neurocirugía de la Misión Barrio Adentro, se refiere a los avances de una especialidad que antes parecía olvidada, y hoy la realidad es otra, gracias al empeño de Chávez por impulsar todas las especialidades médicas.

“Él tuvo esa enorme visión de futuro, decía que no había que matar a los pobres, sino la pobreza, y por eso nuestra Misión ha sido pilar fundamental en el sistema público nacional de salud, si Chávez estuviera vivo, se sentiría muy satisfecho con los logros obtenidos”, declaró Cuberos.



**Doctor Yusleivy Martínez Carmona**

Chávez es inspiración, dice el Doctor Yusleivy Martínez Carmona, Jefe de la Misión Médica Cubana en Venezuela, quien enfatiza en sus palabras que “nuestra misión es una obra de puro amor, de gran sacrificio de los médicos cubanos, fundada por dos grandes que nos siguen guiando, Chávez y Fidel”.

Y recalcó que “Chávez y Fidel están presentes en cada rincón donde se encuentran prestando servicios los cooperantes cubanos, cada día hay que estudiar a Chávez y a Fidel y regresar a los principios fundacionales de Barrio Adentro para contribuir con mejoras crecientes en la atención al pueblo venezolano”.



### Misión Médica Cubana en Venezuela

Entretanto, la Doctora Darling Marín suscribió que “Barrio Adentro es la misión de dos grandes líderes, que se renueva cada día por la vida, nuestra tropa y la Misión Médica mantienen vivos esos ideales, saliendo a trabajar cada día para que ese proyecto sea mejor”.

La Doctora Laura Margarita es enfática: “Fue el mejor amigo de Cuba, es su humanismo que siempre perdura, es esa manera de unir a la América Latina, de hacer más por los pueblos, por el bienestar de los seres humanos. Si logramos hacer realidad el sueño de amor y unidad de América Latina, siempre Chávez estará vivo”, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/378099-chavez-que-siempre-renace-fotos>



**Radio Habana Cuba**